

Urgen recursos humanos para afrontar la pandemia

Tras el récord de contagios de coronavirus en la ciudad, la secretaria de Salud municipal, Viviana Bernabei, adelantó que se evalúa convocar para la atención pública, a profesionales de la salud de otras ciudades de la zona, de la ciudad antónima de Buenos Aires, así como del AMBA e incluso a estudiantes avanzados de la facultad de Medicina.

COMERCIOS



PANDEMIA

La ciudad se acerca al pico de contagios

"Son las semanas más críticas" afirmó el intendente Guillermo Montenegro, al subrayar que "se trabaja para que el sistema de salud aguante".



CIUDAD

Reclamo de las centrales obreras por la pandemia

SEGURIDAD

Afirman que hubo una baja del 40% en el robo y hurto de autos



POLICIALES

Despiden a Facundo

Los restos de Facundo Astudillo Castro fueron despidos en una ceremonia íntima en Pedro Luro. El cuerpo llegó primero a la ciudad de Bahía Blanca en un avión sanitario. El joven hubiera cumplido 23 años en agosto. Desapareció el 30 de abril y todavía se desconoce la causa de la muerte.